

Sistema DIF del Municipio
de Amatitán, Jalisco.

Acta No.06

Periodo

2021-2024

Informe del Cuarto Trimestre
del año 2022
(Octubre, Noviembre y Diciembre)

Sección Ordinario del Patronato:

En Amatitán, Jalisco siendo los horas del día de Diciembre del año 2022, en el lugar que ocupa el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatitán, Jalisco Ubicado en la calle 16 de Septiembre No. 51, se rindió al patronato del Corte informe de actividades correspondientes a los meses de: Octubre, Noviembre, y Diciembre del año 2022

Se desprende lo siguiente:

- 1º Bienvenida
- 2º Lista de Asistencia
- 3º Asistencia Alimentaria
- 4º PAAP
- 5º Desayunos Escolares
- 6º 1000 días de vida
- 7º Trabajo Social
- 8º Desarrollo Comunitario
- 9º Transparencia
- 10º Psicología
- 11º Atención al Adulto Mayor
- 12º Centros de Convivencia y Alimentación para Adultos Mayores y Grupos Prioritarios.
- 13º Atención de Infancia (Protección de niñas, niños y adolescentes).
- 14º CAD
- 15º UBR
- 16º Asuntos Varios.

1º Bienvenida
Se dio inicio a la reunión, dando la bienvenida la Presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Amatitán, Jalisco, la C. Mónica Matilde Adame Alvarado.

2º Lista de Asistencia
Se tomó lista de asistencia a los miembros que conforman el patronato para hacer constar legal y llevar a cabo la acción del informe trimestral.

3º Asistencia Alimentaria

*PAAP
En el mes de Octubre, como en cada mes, se recibió la despensa y la leche para los beneficiarios del programa. En la semana del 11 al 18 de Octubre, se hizo la entrega correspondiente en el municipio y en sus localidades adheridas. El 14 de Octubre del año en curso se asistió al evento del día mundial de la alimentación en las instalaciones de DIF Jalisco, representando al municipio como parte del deportamento de estrategias alimentarias.

El día 28 del mismo mes, se asistió a la capacitación para el nuevo padrón de beneficiarios del programa del próximo año, misma capacitación se llevó en el auditorio de DIF Jalisco. Por otra parte, desde el comienzo del mes, se trabajó en la captura de la segunda EFFIA del 25% de los beneficiarios, así como en la aplicación del índice de alimentación saludable. Los días restantes, se trabajó en los padróns que se tenían del programa, así como en la preparación de padróns y tema de distribución alimentaria a los beneficiarios del mes de noviembre y diciembre.

En el mes de noviembre, como en cada mes, se recibió la despensa y la leche para los beneficiarios del programa. En la semana del 17 al 28 de noviembre se hizo la entrega correspondiente en el municipio y en sus localidades adheridas. Además, en todo el mes de noviembre se estuvieron recibiendo e inscribiendo a nuevos beneficiarios para el padrón 2023, así como renovando documentos de los beneficiarios que en automático pasaron.

También se hizo entrega del proyecto de fruta y verdura a los beneficiarios del 2022, junto con sus respectivos despensas y leche correspondientes al mes de noviembre y diciembre.

Se hizo depósito correspondiente a DIF Jalisco. Durante el mes de Diciembre se estuvo trabajando en el reabimiento de nuevos beneficiarios para el padrón 2023, así como en la actualización de información de los que repitieron su ayuda para el año entrante.

Se estuvieron visitando los localidades que conforman el

municipio en busca de personas que necesitaban la ayuda de todos los edades, desde niños hasta adultos mayores, se les explicaba a grandes rasgos de lo que trataba el programa y se les aplicaba la encuesta de focalización. Además se trabajó también en la preparación de la caravana navideña para las localidades marginadas del municipio. Al mismo tiempo en la preparación de la pasada navideña para los grupos del comedor asistencial y el grupo la alegría que conforman los adultos mayores.

* Desayunos Escolares

Se visitaron los planteles escolares para hacer entrega de

contraloría social.

Se visitaron los planteles escolares para hacer el nuevo co-

mité de padres de familia.

Se recibió documentación de los beneficiarios para poder

elaborar el nuevo levantamiento de padrón. Se hizo la medición

y toma de los beneficiarios.

Se capturo información requerida en la plataforma de DIF.

Se comenzó a hacer captura de las escuelas en la pla-

forma de DIF.

Se visitaron los planteles escolares para hacer entrega de

deseños del mes de Octubre, Noviembre y Diciembre.

Se cargo a plataforma Drive archivos tales como progra-

maciones, calendarios de entrega, asegoramiento de cali-
dad etc.

Se capturo en plataforma Japamu las actividades

durioras realizadas durante los meses de Octubre, No-
viembre y Diciembre.

Se visitaron los instalaciones de DIF Jalisco para

la entrega del nuevo padrón.

Se visitaron las instalaciones de DIF Jalisco asistiendo

al evento día mundial de la alimentación.

Se realizó la documentación de los cocinos Menutre. Se realizó la caravana navideña visitando las delegaciones como la villa, Chome, la mata, el cerito, el domavillo, la quebradora y agua fría.

Se realizó la pasada del adulto mayor.

* 1000 Días de Vida

En el mes de Octubre se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se dio la plática mensual a beneficiarios, se recabaron las firmas correspondientes para luego ser enviados para su revisión a DIF Jalisco. Se entregó el segundo paquete de contraloría social en las instalaciones de DIF Jalisco.

En el mes de Noviembre se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se dio la plática mensual a beneficiarios, se recabaron las firmas correspondientes para luego ser enviados para su revisión a DIF Jalisco.

En este mismo mes se tuvo capacitación en DIF Jalisco para dar inicio con la inscripción al nuevo padrón 2023, de igual manera se da inicio con la captura.

En el mes de Diciembre se realizó la entrega de leche

beneficiario la información necesaria para inscribirse al nuevo padrón 2023, se continúa con la captura.

En el mes de Diciembre se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se entregó al cada beneficiario la información necesaria para inscribirse a

nuevo padrón 2023, se continúa con la captura en la plataforma de 1000 días de vida.

En el mes de Octubre se realizó la entrega de leche y despensa correspondiente al mes, se entregó al cada beneficiario la información necesaria para inscribirse a

nuevo padrón 2023, se continúa con la captura en la plataforma de 1000 días de vida.

4º Trabajo Social

En el mes de Octubre se trabajó en realizar visitas domiciliarias a personas que fueron afectadas por la inundación que hubo el día 10 de Septiembre donde

se hicieron entrevistas para detectar las necesidades

después de la afectación. Así como también se hizo

cotizaciones de los enseres domésticos que se van a apoyar, el cual este proyecto fue otorgado por Brown Forman.

También se trabajó en realizar visitas domiciliarias o personas por reportes ciudadanos u otras personas.

También se trabajó en apoyar a la encargada de transparencia y área de dirección en actualizar la portafolio de sapum y PNT.

En el mes de Noviembre se trabajó en realizar visitas domiciliarias el cual llegó un receso de DIF Dolores para apoyar a personas enfermas y en situación vulnerable el cual no se contara con recursos suficientes para solventar gastos de pañales, ensures y glucemas. El cual se apoya a un total de 14 personas en el que 2 de ellas recibieron el apoyo de andadera y los demás se les apoya con 3 meses de pañales de la talla que necesitara así como también con 3 meses de ensures o glucemas siendo un frasco por día.

También se entregó un total de 75 despensas el cual se benefició a un total de 26 personas en el cual algunos recibieron el apoyo de 2 a 3 despensas dependiendo el total de integrantes en la familia y de acuerdo a la vulnerabilidad, se hizo entrega en el municipio y delegaciones, asistiendo a DIF Jalisco para la comprobación de dicho proyecto el cual es la segunda parte del proyecto 10. En el mes de Diciembre se trabajó en realizar visitas domiciliarias apoyando a la encargada de adultos mayores el cual se ejecuto el proyecto 38 apoyando con silla de ruedas, andaderas y bastones los cuales fueron entregados en su domicilio firmando los documentos correspondientes para la comprobación.

Se oculto a las delegaciones del municipio a la entrega de bolos y pelotas en caravana, demostrando efecto y sonidas a los niños deseables una feliz navidad. También se oculto a la entrega de enseres domésticos del proyecto de herramienta en el que se les apoya a personas que sufrieron daños en la inundación perdiendo parte de sus muebles el pasado 9 de Septiembre en el que se dio de pendiente lo necesario de ropa, ropa, ocultando a sus domicilios entregando un total de 12 colchones matrimoniales, 4 individuales, 5 bases de cama matrimonial 3 bases individuales, 6 estufas y 6 refrigeradores.

5º Desarrollo Comunitario

En este cuarto trimestre de Octubre, Noviembre y Diciembre no se estuvo trabajando en los grupos de desarrollo comunitario debido por caerido y terminado este programa.

6º Transparencia

Este ultimo trimestre anual se trabajó en el derecho a la información pública, actualizando periódicamente los archivos fundamentales que se nos otorgaron en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, garantizando concilio la sociedad, la Transparencia y la rendición de cuentas.

Asi también, se ha dado trámite a la sociedad con las solicitudes de información que se recibieron vía Plataforma Nacional de Transparencia (PNT) y correo Institucional, realizando el trámite interno necesario para estar en aptitud de entregar la información solicitada. Se siguió realizando capacitación a los áreas para subir los archivos a la plataforma nacional de transparencia y a reincorporar a los nuevos personal asignados a los áreas generadoras de información. También trabajamos en áreas y actividades de la institución como caravanas novedosas, pasadas a los adultos mayores y personas del comedor asistencial, así como recabar fondos para que todo costo se llevara a cabo.

7º Psicología

En el mes de Octubre se brindo atención psicológica a 3 niños, 3 adolescentes y 2 adultos. En el mes de Noviembre se brindo atención psicológica a 3 niños, 2 adolescentes y 2 adultos. En el mes de Diciembre no se brindo atención psicológica debido al periodo vacacional, ya que se hizo cinco de día programando citos nuevos para el mes de enero.

8º Atención al Adulto Mayor

En el mes de octubre se realizó un convivio para la preventa del cáncer de mama. En el mes de noviembre se llevó a cabo la participación en el proyecto 38 el cual otorgamos apoyos para las

personas adultas mayores en especie como lo es en silla de ruedas, bastones y andaderas.

Así mismo se inscribió en el concurso adulto mayor distinguido 2022 donde no tuvimos respuesta favorable por el jurado, en este mismo mes se realizó el concurso estatal de la reina de la tercera edad evento que tuvo lugar en Guadalajara, Jalisco.

En el mes de diciembre se les organizó la pasada navideña con su desayuno, juegos, premios, buñuelos, piñata y bob. Se llevó a cabo los tres mesas reuniones por las tardes los días martes de cada semana de 5 a 7 p.m.

9º Centros de Convivencia y Alimentación para Adultos

Mayores y Grupos Prioritarios
En el programa de comedor asistencial se otorgó un apoyo económico por parte de DIF Jalisco con el propósito de brindar un mejor servicio a los 60 beneficiarios que están activos actualmente.

En el mes de noviembre se colocó un altar en los instalaciones del DIF municipal conmemorativo al día de muertos con la participación de los beneficiarios y personal del DIF. En el mes de diciembre se llevó a cabo la posada del comedor asistencial y el grupo de la tercera edad se les ofreció desayuno, juegos, piñatas y bolo, así mismo se brinda el servicio a domicilio de desayuno y comida a aquellas personas que no pueden asistir al comedor.

10º Atención de Infancia (Protección de niñas,

niños y adolescentes).

Durante este periodo, se acudió a la capacitación en noviembre para la presentación del nuevo modelo de trabajo en materia de NNA, en el cual a partir del siguiente año se tendrá que trabajar con temas de prevención. Se trabajó en la recopilación de documentos e información para completar los expedientes de los beneficiarios de los becas por ortopedia de COVID.

Se montó la vigilancia de convivencia familiar con una menor y su progenitor semanalmente.

11º CADI

En el periodo de 3 de Octubre al 16 de Diciembre se atendieron a 90 alumnos, con 2 bajas. Al corte se atendieron 90 niños de ellos 48 son niños y 42 son niñas. Se mantiene el protocolo recomendado por DIF Jalisco motivo:

Covid-19.

• Sanatización de áreas coelos, oficinas, cocina, baños, bodegas, etc.)

• Filtro al ingreso del plantel (el antibacterial, y uso de abrigo basco).

• En coordinación con personal del centro de salud municipal que

monitorea mensualmente la actividad del mosquito del dengue para su control y erradicación.

Dirección:

Participó en el "Taller de Proyectos Integradores" impartido en el museo de Tequila, Jal. junto con el personal docente. Con apoyo del personal administrativo se pintó y decoró el aula de cómputo.

Inauguración del aula de cómputo.

Asistió a la conferencia impartida por el grupo amatilesenses libres de violencia "Rompe el ciclo".

Atendió los necesidades de 15 padres de familia que se acercaron a mí solicitando apoyo y orientación.

Trabajo Social:

Atendió a 75 becarios realizando a cada uno de ellos su entrevista, estudio socioeconómico y se le asignó su cuota.

Psicología:

Entrevistó a 19 papás de nuevo ingreso, realizó evaluación psicológica a 5 alumnos, se aplicó valoración de desarrollo madurativo a 5 alumnos, se dio atención individual a 4 alumnos que lo requerían. Atención grupal al 1A.

Cocina:

Se dieron 4,843 desayunos, 2,986 colaciones y 4,107 comidas.

Festivales:

*Día de muertos

*Revolución Mexicana

*Desfile Davideno

*Posada Familiar.

Este trimestre comenzó con un horario de 8:00 a.m a 2:00 p.m. con una capacidad de atender 28 pacientes al turno con un tiempo de 40 min. por cada sesión.

Mostrando a continuación los pacientes que han sido dados de alta, baja y nuevos durante estos 3 meses:

- * Pacientes nuevos: 12
- * Pacientes dados de alta: 6
- Total de sesiones que se han brindado por semana durante estos 3 meses:

| Semana | Pacientes |
|---------------|-----------|
| 1-4 | 19 |
| 5-11 | 2-38 |
| 6-16 | 3-37 |
| 7-31 | 4-24 |
| 8-34 | 5-11 |
| 9-24 | 6-16 |
| 10-21 | 7-31 |
| 11-10 | 8-34 |
| 12-32 | 9-24 |
| 13-28 | 10-11 |
| 14-Vacaciones | 11-12 |

13º Asuntos Varios

En este último trimestre anal se trabajó en el informe anal, yo que presentamos todos nuestros actividades realizadas, se realizó en la cultura, donde se les invito al municipio en general.

A principio del mes de Diciembre se les entregó oficio a Empresarios, Fabricos y Personas donde se les menciono que realizaríamos pasada para adultos mayores junto con la caravana navideña. Tuvimos donativos de algunas personas y empresas. A través de ellos pudimos realizar la caravana navideña en la cabecera municipal y en delegaciones donde los niños se mostraban con mucha alegría y agrado por parte de los que les dábamos. Hago mención que tuvimos la oportunidad de realizarles la pasada a las personas de la tercera edad, se entregaron bolos, cobijas, buñuelos, piñatas así como se les dio un desayuno donde se realizaron juegos para sacarles una sonrisa y con ello conseguimos que pudieran convivir.

En el mes de Septiembre se rindieron algunos callejones principales, en el cual en el mes de Octubre se hizo un censo donde se ingreso un proyecto a herencia por dicha indicación, en el cual nos aprobaron esturas y refrigeradores,

colchones, bases de recamaras entre otros lo necesario a las personas que fueron afectadas.

Hago mención que dichos objetos que se encuentran en obsoletos, se dan de baja: Lic. Mónica Matilde Adame Alvarado

Clave: *PSC.007118-2, *BMO 11/18-18, *DIF-033/18-21, *DIF-047/18-21

Miembros del Patronato

Mónica Adame Alvarado
Presidenta del Sistema DIF y Patronato

Josue Saúl Pérez Ocampo
Presidente Municipal de Amatlán

C. Kenia Lizette Adame Gutiérrez
Directora General del Sistema DIF Municipal de Amatlán, Jal.

Lic. Araceli Ramos Cordero
Síndico Municipal de Amatlán,

Lic. Severo Zepeda Meléndez
Encargado de Hacienda Pública del Municipio de Amatlán, Jalisco.

Jessi

Lic. Jessica Margarita Cortes H.
Regidora de Participación Ciudadana
Educación, Transparencia y Relación de Cuentas.

C. Raúl Zepeda Gómez
Regidor de Desarrollo Económico, Servicios Públicos y Deporte.

Noe Andrea

Ing. Noe Ríos Flores
Regidor de Cultura, Festividades
Ecología y Turismo.

Brgd

C. Brigido Ramírez Rivera
Director de Instancia de la Mujer.

Pablo
Dr. Pablo Delgadillo Jauregui
Representante del Sector Salud.

Testigos de Calidad

Marcos

C. Michelle Estefanía Larios R.
Encargada del Área de Transparencia
del Sistema DIF Municipal de
Amatitán, Jalisco.

Fabian

C. Fabian Saldívar Ramírez
Oficial Mayor.

Diego

Lic. Jose Diego Landeros Perez
Contador del Sistema DIF Municipal de
Amatitán, Jalisco.